
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今中たより５  
令和５年６月１３日 

今帰仁中学校 

校長 松本優一郎 

 

生 徒 総 会 

６月９日（金）、１・２校時に生徒総会が開催されました。昨年度は、各学級でリモートによる開催でした

が、今年度は、全校生徒が一堂に会し、開催することができました。生徒の皆さんの集合・整列も早く８

時４０分の開始時刻の５分前には開会宣言が行われました。第１号議案から第５号議案まで審議が行われ、

たくさんの質問や意見、要望があり全校生徒みんなで確認することができました。今年度の生徒会のテー

マは「成長」であり、生徒会執行部から楽しみ挑戦する中でみんなで成長できると思えることに取り組ん

でいくという提案があり、また、各学年からも学年として「成長」するために取り組んでいくことの提言

がありました。生徒一人一人が日頃から意識して取り組み成長していくことが、よりよい学校に繋がって

いくと思います。各専門委員会の常時活動も含め、全校生徒が、生徒会長のあいさつで述べられていた「当

事者になろう」ということを意識して主体的に諸活動へ取り組んでいくことを期待したいと思います。 

今回の生徒総会の開催に向けて、朝や放課後の時間を使って準備を頑張ってくれた生徒会執行部の皆さん

ありがとうございました。 

第５０回国頭地区夏季総体 

６月１０日・１１日地区夏季総体が行われ

ました。各部とも自己のプライドとチームの

栄誉のために精一杯、そして果敢に挑みまし

た。素晴らしい成績を収めた、納得のいく試

合であった、残念ながら不本意に終えた等、

結果は様々にありましたが、大会を通して何

らかの教訓が得られたと思います。日頃から

指導いただいた顧問の先生方、コーチ、保護

者の皆様ありがとうございました。県大会へ

進むチームには飛躍を、下級生へ引き継がれ

るチームには次の体制をつくり、新たな目標

をめざして取り組む事を期待します。                       

 

PTA親子美化作業 

６月８日、校内の環境美化を目的に３年生の生

徒・保護者による親子美化作業が行われました。

多くの保護者の皆さんと生徒の頑張りで、日頃の

清掃活動等でなかないなか手をつけられない箇所

の草刈りが行われ校内が大変きれいにスッキリし

ました。お疲れさまでした。感謝。                       

 


